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ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
О X СЛАНЦЕВСКОЙ ГОРОДСКОЙ ПАРТИЙНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ

Вчера во Дворце культуры комбината
«Сланцы» состоялась X городская партийная
конференция. С отчетным докладом о работе
городского комитета партии выступил первый
секретарь ГК КПСС Г. В. Лазинин.

С отчетом о работе ревизионной комиссии
выступила председатель ревизионной комис-

сии городской партийной организации Т. А.
Белова.

В прениях приняли участие: Г. Н. Леонть-
ев — секретарь парткома треста «Ленинград-
сланец», Д. В. Борисов — директор совхоза

«Родина», Ф. В. Иванова — секретарь парт-

бюро цементного завода, В. И. Шувалов — на-

чальник комбината «Сланцы», А. Т. Ермолен-
ко — шофер автотранспортного предприятия,

В. П. Рославец —горнорабочий шахты «Ленин-
градская», А. П. Добрынин — секретарь парт-

бюро комбината «Стройдеталь», Е. И. Куче-
ров — председатель городского комитета на-

родного контроля, Е. Н. Громова —председа-

тель объединенного комитета профсоюза ра-

ботников госторговли и потребкооперации.

Н. И. Иванцов — горвоенком, Л. Г. Кушманова
—доярка совхоза «Осьминский», Г. И. Борови-
ков —первый секретарь ГК ВЛКСМ, А. Г.
Смирнов —бригадир слесарей Северо-Западно-
го СМУ треста «Коксохиммонтаж», Т. Н. Хе-
раскова —заведующая гороно, Ф. А. Ходжаев
— секретарь партбюро регенератного завода,

Н. С. Дятченков — председатель исполкома

горсовета.

Конференция избрала новый состав горко-

ма КПСС, ревизионной комиссии, а также до-

легатов на областную конференцию КПСС.
В работе конференции приняли участие

В. А. Неопиханов— член бюро обкома КПСС,
председатель областного комитета народного

контроля, Н. И. Поляков —зам. председателя

облисполкома, Ю. П. Смирнов — зав. отделом

пропаганды и агитации обкома КПСС,

Гостями конференции были первый секре-

тарь Кохтла-Ярвеского горкома КПСС В, А.
Вахт и секретарь Кингисеппского райкома
КПСС Л. И. Соловьева.

ОЗНАМЕНУЕМ XXIV СЪЕЗД ПАРТИИ
НОВЫМИ УСПЕХАМИ В ТРУДЕ

Из отчетного доклада первого секретаря ГК КПСС Г, В. " на X городской партийкой конферекцки
ЕСЯТАЯ Сланцевская го-

родская отчетно-выбор-
ная партийная конферен-
ция проходит в знаме-

нательное время. Завер-
шена 8-я пятилетка.

Намеченные XXIII съез-

дом партии задачи эко-

номического и социаль-

ного развития страны

успешно выполнены. С
новой силой советские

люди убеждаются в правильности

и- мудрости ленинской политики

партии, которая обеспечила все-

стороннее укрепление нашего со-

циалистического государства и

его позиций на международной
арене, неуклонный подъем хоояй-
йтва, науки и культуры.

Городской комитет КПСС отчи-

тывается за 3-летний период сво-

ей работы. Главными направле-

-гямми в деятельности ГК КПСС,
партийных организаций пред-

приятий и организаций в этот

^гериод были вопросы мобилиза-
ции коллективов трудящихся на

досрочное завершение государст-

венных планов и социалистиче-

ских обязательств, претворение в

жизнь решений XXIII съезда

КПСС и Пленумов Центрального
Комитета партии по всемерному

повышению эффективности всего

общественного производства, не-

уклонному росту производитель-

^ кости труда на основе ускорения

технического прогресса и полно-

го использования резервов про-

изводства.

Эти задачи рассматривались и

решались в тесной связи с проб-
лемами политической, идейно-
воспитательной работы в коллек-

тивах. Именно через людей, под-

держивая и развивая их инициа- 

тиву, поднимая сознательность и

ответственность за порученное

дело, первичные партийные орга-

нцзации добились досрочного ' вы-

полнения промъгшленностью" горо-

да плановых заданий восьмой
пятилетки к 26 октября 1970
года.

За отчетный период благода-
ря трудовому подъему и творче-

ской активности коммунистов и

беспартийных промышленностью 

добыто сверх плана 150
тысяч тонн сланца, выработано
44 тысячи тонн цемента, 25 ты-

сяч кубических метров железо-

бетона, 5 миллионов штук кир-

пича и большое количество дру-

гих видов промышленной про-

дукции.

Тщательная подготовка и по-

следовательное осуществление но-

вой системы планирования и эко-

номического стимулирования во

многом способствовали улучшению

работы предприятий. Это нагляд-

но подтверждается результатами.

Так, наивысший прирост по про-

изводительности труда был достиг-

нут за 1968 год (более 17 про-

центов).

Наивысшими темпами разви-

вались такие предприятия, как

комбинат «Стройдеталь» (дирек-
тор С. А. Фролов, секретарь пар-

тийной организации А. П. Доб-
рынин), цементный завод (дирек-
тор С. М. Арутюнов, секретарь

партбюро Ф. В. Иванова), шахта

№ 3 (директор В. Т. Орлов, сек-

ретарь партбюро П. Д. Ники-
тин);

За три отчетных года в городе

введен в -эксплуатацию целый ряд

объектов и цехов. Закончено
строительство первой очереди

шахты «Ленинградская», асфаль-
тового завода, цеха прокалки и

сушки нефтяного кокса и цеха

для получения керогена-70 на

комбинате «Сданцы», цеха по

производству стеновых панелей

и цеха щитовых дверей на ком-

бинате «Стройдеталь» и другие

объекты прпмышленно-производ-

ственного назначения.

Все предприятия продолжили

ленинскую трудовую вахту, раз-

вернулась борьба за звание кол-

лективов-победителей в честь

XXIV съезда партии.

Запевалами социалистического

соревнования, инициаторами борь-
бы за Достойную встречу съезда

родной партии новыми трудовыми

успехами являются коммуни-

сты — бригадиры горнорабочих
очистного забоя шахты № 3
Л. И. Уланов и шахты «Ленин-
градская» Г. И. Куликов, брига-
дир проходчиков Герой Социали-
стического Труда И. К. Масля-
ников, вулканизаторщик регене-

ратного завода В. А. Лаврищев,
шофер цеха карьера цементного

завода Н. А. Стасюк, швея-мото-

ристка швейной фабрики Л. Г.
Егорова, токарь ремонтно-меха-

нического завода Г. Д. Никитин.
Первыми в городе рапортовали

о выполнении пятилетних планов

коллективы регенератного и мо-

лочного заводов (директора В. А.
Крихун, П. И. Андреев, секрета-

ри партийных организаций Ф. А.
Ходжаев, А. А. Романтеева).

Однако сегодня надо признать,

что в работе ряда предприятий,
а следовательно, и их партийных

организаций слабо используются

открывшиеся в результате рефор-

мы возможности, допускаются

грубые просчеты и ошибки.

Коллективы шахт «Ленин-
градская» и № 3 не выполнили

план в юбилейном году по объему
реализованной продукции на 800
тысяч рублей. В последнее время

резко ухудшил производственно-

хозяйственную деятельность ком-

бинат «Сланцы». Сократив
объем переработки сланца, ком-

бинат потерял четкое направле-

ние по перспективам своего раз-

вития. Перевод одного блока на

прокалку электродного кокса без
достаточной подготовки и про-

мышленной проверки, при низ-

ком качестве выполненного про-

екта поставил большой коллек-

тив комбината в трудное по-

ложение.

В течение 1970 года мы име-

ли 32 случая невыполнения пла-

нов отдельными предприятиями

по объему реализованной продук-

ции и 27 — цо производитель-

ности труда.

Партийным и профсоюзным
организациям необходимо предъ-

являть жесткую требовательность
к руководителям коллективов,

давать принципиальную оценку

каждому случаю невыполнения

государственных планов и со-

циалистических обязательств.

Одним из главных факторов,

определяющих экономическую

эффективность производства, яв-

ляется производительность труда.

Большую работу в этом на-

правлении проделали первичные

партийные организации комбина-
та «Стройдеталь», шахты № 3,
цементного, ремонтно-механиче-

ского и регенератного заводов.

Вопросы совершенствования тех-

ники и технологии стали на этих

предприятиях предметом система-

тического рассмотрения на пар-

тийно-хозяйственных активах,

партийных собраниях, в цехах.

В результате из года в год зна-

чительно перевыполняются планы

технического прогресса и внедре-

ния новой техники, повышения

производительности труда и улуч-

шения качественных показа-

телей.

За отчетный период осуществ-

лена комплексная механизация

ряда цехов и участков, заменено

свыше 200 единиц устаревшего

оборудования.

На цементном и регенератном

заводах, СНК «Сланцы» внедря-

ются элементы щекинского ме-

тода. Вместе с этим многие ре-

зервы повышения производитель-

ности труда нами использованы

неудовлетворительно. Только в

результате плохой организации

труда, несвоевременной подго-

товки рабочих мест, аварийности
оборудования, стремления отдель-

ных руководителей выполнить

план любой ценой шесть пред-

приятий не выполнили месячных

планов роста производительности

труда. Это комбинат «Сланцы»,
лесокомбинат, швейная фабрика,
лесхоз, шахта имени С. М. Киро-
ва и бытпромкомбинат. И странно,

что подобные факты безответст-
венности отдельных хозяйствен-
ных руководителей не стали пред-

метом принципиального партийно-
го разговора ни на одном собра-
нии или бюро.

Ряду парторганизаций не уда-

лось до сих пор в полной мере

реализовать постановление ЦК
КПСС «0 работе Тульской пар-

тийной организации по укрепле-

нию социалистической дисципли-

ны труда». Велики потери рабо-
чего времени и особенно от про-

гулов на шахте «Ленинградская»,
шахте имени С. М. Кирова, ком-

бинате «Стройдеталь», лесоком-

бинате, цементном заводе и на

ряде других предприятий.
Нужно многое сделать, чтобы

каждый коммунист, каждый боль-
шой и малый руководитель по-

настоящему вели борьбу и несли

ответственность за укрепление

дисциплины труда. Нужно шире

использовать все формы мораль-

ного, материального воздействия
на нарушителей, добиваться того,

чтобы не было места в нашем

обществе лодырям, прогульщикам.

За отчетный период на пред-

приятиях и в организациях

района проделана некоторая рабо-
та по совершенствованию техни-

ческого уровня и повышению

качества выпускаемой продукции.

Рядом предприятий поддерлсан по-

чин 34 передовых коллективов

Москвы и Ленинграда о выпуске

продукции на уровне мировых

образцов. Проведение научно-тех-

нических конференций, ежеме-

сячных дней качества, обществен-
ных смотров по качеству позволи-

ли коллективам предприятий пи-,

щевой промышленности, майоли-
ковому и регенератному заводам

добиться снижения потерь от

брака.

Однако' резкого улучшения ка-

чества промышленной продукции

мы еще не добились,

Придавая большое значение ка-

питальному строительству, город-

ской комитет партии направлял

усилия парткома и первичных

партийных организаций строи-

тельного треста № 31 на вы-

полнение главных задач — обес-
печение своевременного ввода в

эксплуатацию объектов и повы-

шение качества работ.

За отчетный период введено в

строй действующих 162 объекта
промышленного, сельскохозяйст-
венного, социально-культурного и

бытового назначения. Сдано более
67 тысяч квадратных 1 метров

жилой площади. План строитель-

но-монтажных работ по генподряг

ду и собственными силами "тре-

стом К» 31 в 1970 году выпол-

нен успешно. Несколько улучши-

лось качество строительно-мон-

тажных работ, 70 процентов

объектов сдано с оценкой «хо-1

рошо».

Мы с гордостью называем име-

на передовиков социалистическо-

го соревнования, коммунистов

бригадира СУ0Р-259 Петра Его-
ровича Вещикова, бригадира Се-
веро-Западного СМУ треста «Кок-
сохиммонтаж» Александра Гри-
горьевича Смирнова, экскаватор-

щика Александра Васильевича
Демина из управления механиза-

ции № 216 и многих других.

(Окончание на 2, 3-й стр.)



ОЗНАМЕНУЕМ XXIV СЪЕЗД ПАРТИИ
(Начало на 1-й стр).

Однако в строительных управ-

лениях треста продолжают оста-

ваться распыление производствен-

ных сил на многих объектах, не-

удовлетворительная организация

работ. По-прежнему недостаточ-

ны гласность соревнования, показ

его итогов, особенно индивиду-

ально соревнующихся, не всегда

выполняются собственные прика-

зы, постановления вышестоящих

организаций, плохо организован

контроль за выполнением наме-

ченных мероприятий.
Трестом № 31 систематически,

из года в год не осваиваются ка-

питаловложения на важнейших
стройках города: строительстве

второй очереди обогатительной
фабрики шахты «Ленинградская»
н реконструкции цехов комбина-
та «Сланцы». г

В результате перехода на но-

вую систему планирования и эко-

номического стимулирования в

отчетном периоде технико-эконо-

мические показатели обоих ав-

тохозяйств заметно улучшились.

План перевозок за истекший год

автомобильным транспортом вы-

полнен. Перевезено сверх плана

185 тысяч тонн груза, сэконом-

лено 400 автопокрышек. Сокра-
тились простои и порожние про-

беги, повысились прибыль и уро-

вень рентабельности. Однако на

автомобильном транспорте по-

прежнему велики простои машин

на ремонте из-за отсутствия за-

пасных частей, в то же время

на строительстве и на промыш-

ленных предприятиях не хвата-

ет транспорта.

Большие недостатки имеются в

использовании железнодорожно-

го транспорта. Общий простой
вагонов по ПТУ за 1970 год со-

ставил 302.000 вагоно-часов,

главным образом за счет длитель-

ных простоев вагонов у обслу-
живаемой клиентуры.

Потребность в развитии средств

телефонной связи, радиофикации и
телевидения в связи с большим
строительством в городе и районе
резко возросла. Существующий
узел связи не удовлетворяет тре-

бования сегодняшнего дня. Сель-
ская телефонная связь и радио-

трансляционная сеть работают с

перебоями и некачественно. Из
171 населенного пункта в районе
радиофицировано только 141.

За последние годы заметное раз-

витие получила торговля и обще-
ственное питание. Розничный то-

варооборот продолжает расти вы-

сокими темпами. План 1970 года

торгом и райпо выполнен на 103
процента. По сравнению с 1967
годом продано товаров больше на

7.013 тысяч рублей.
Однако не во всех торговых

предприятиях уровень организа-

ции торговли и культуры обслу-
живания населения полностью от-

вечает возросшим требованиям по-

купателей. В ряде магазинов все

еще допускаются перебои в тор-

говле товарами, имеющимися в до-

статочном количестве на базах и

складах, нарушаются правила

торговли, имеются жалобы на гру-

бость продавцов. Изжитие недо-

статков в торговле, общественном
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питании — вот основная задача

партийных организаций торговых

предприятий.
За отчетный период значитель-

ное развитие получили жилищно-

коммунальное хозяйство и быто-
вое обслуживание населения.

Силами предприятий и органи-

заций города проделана значи-

тельная работа по прокладке водо-
вода и бурению дополнительных

артезианских скважин, что при

окончании первой очереди значи-

тельно улучшит водоснабжение
города. В целях дальнейшего по-

вышения уровня- благоустройства
города и района создан штаб по
благоустройству, который коорди-

нирует деятельность управления

коммунального хозяйства и пред-

приятий.
Дальнейшее развитие получила

служба быта. За прошедшую пя-

тилетку объем работ по бытовому
обслуживанию населения в районе
возрос более чем в 2 раза. Коли-
чество предприятий бытового об-
служивания увеличилось с 37 до

48 в городе и с 6 до 13 на селе.

План 1970 года по объему реали-
зации бытовых услуг населению

выполнен на 100,3 процента.

Только в 1970 году освоено 8 ви-

дов новых услуг.

Вместе с тем крайне медленны

ми темпами ведется теплофикация
жилых зданий старой застройки и

домов в сельской местности.

В целом по городу серьезными

недостатками в деле ремонта жи-

лого фонда являются отсутствие

маневренного жилого фонда, не-

своевременная подготовка и пло-

хое качество технической и смет-

ной документации, слабая мощ-

ность и техническая вооружен-

ность ремонтных участков.

ПРОШЕДШИЕ ТРИ ГОДА для

тружеников сельского хозяй-
ства были периодом напряженного

труда, успехов и неудач, време-

нем дальнейших поисков путей
повышения эффективности каждой
отрасли производства.

Повседневный контроль и по-

мощь со стороны партийных и со-

ветских органов сельскохозяйст-
венным предприятиям и организа-

циям дали возможность совхозам

и районному объединению «Сель-
хозтехника» решить основные за-

дачи пятилетнего плана и послед-

них трех лет.

Все совхозы еще в первом по-

лугодии 1970 года выполнили и

перевыполнили план по продаже

юсударству всех видов сельско-

хозяйственной продукции. Прода-
но государству сверх пятилетнего

плана: молока — 7.918 тонн, мя-

са — 1.063, картофеля — 2.690
тонн и яиц более 3,3 миллиона

штук.

В 1970 году к уровню 1967
года в районе возросло валовое

производство молока на 8,2 про-

цента, яиц—на 31 процент, зерна

— на 5 и картофеля— на 61 про-

цент.

В прошедшем году совхозы ус

пешно справились с выполнением

планов по урожайности и сдаче

государству продуктов земледе-

лия. Получены самые высокие ва-

ловые сборы и урожайность кар-

тофеля, овощей, силосных и мно-

голетних трав.

Самый высокий урожай зерно-

вых в районе собран в 1969 го-

ду — 16 центнеров с гектара

(1970 год — 15,5 центнера с

гектара). Такого урожая зерновых

район никогда не собирал. Этому
способствовали, прежде всего, це-

ленаправленная работа партийных
организаций по повышению куль-

туры земледелия, выполнению пла-

на и обязательств заготовки и вне-

сения органических удобрений,
распространению опыта передови-

ков и по значительному увеличе-

нию поставок минеральных удоб-
рений со стороны государства.

Например, земледельцы совхоза

«Родина», из года в год получая

хорошие урожаи сельскохозяйст-
венных культур, в 1970 году до-

бились самых высоких урожаев в

районе: картофеля — 200 цент-

неров и зерновых — 22,2 цент-

нера с каждого гектара.

Еще более высокие урожаи по-

лучены в отдельных бригадах и

отделениях. Мастерами по выра-

щиванию картофеля и корнеплодов

зарекомендовали себя звеньевые-

механизаторы Вишнев и Жа-
бин из совхоза «Родина», Веников
и Смирнов из совхоза «Старополь-
ский», Булочников из совхоза

«Осьминский» и многие другие.

Оправдывает себя звеньевая орга-

низация труда на выращивании

сельскохозяйственных культур,

которую партийным организациям

и впредь надо расширять и совер-

шенствовать.

В совхозах с каждым годом ра-

стет число передовиков животно-

водства. С большим уважением

мы называем имена лучших доя-

рок, пастухов, телятниц, свина-

рок и птичпиц. Это они своим тру-

дом способствовали району досроч-

но рассчитаться с государством по

мясу, молоку и яйцу. Нет возмож-

ности назвать имена всех передо-

виков, вот только некоторые из

них. Вера Васильевна Любович и

Борис Васильевич Смирнов из

совхоза «Сланцевский» надоили

от каждой коровы свыше 4 ты-

сяч килограммов молока. Делегат
нашей конференции Лидия Гаври-
ловна Кушманова из совхоза

«Осьминский», Нина Алексеевна
Белова из совхоза «Аврора», Зи-
наида Егоровна Добычина из сов-

хоза «Родина», Тамара Ильинич-
на Фролова из совхоза «Старо-
польский» и многие другие значи-

тельно улучшили свои показатели

по надою молока от коровы по

отношению к 1969 году и при-

близились к 4-тысячному рубежу.

Итоги работы и задачи работни-
ков сельского хозяйства ГК КПСС
рассматривает в свете постанов-

ления июльского (1970 года) Пле-
нума ЦК КПСС «Очередные задачи

партии в области сельского хозяй-
ства» и постановления Совета Ми-
нистров СССР от 19 июня 1968
года «О дальнейшей интенсифи-
кации сельского хозяйства Ленин-
градской области».

И мы ни в коей мере не удов-

летворены отдельными показате-

лями работы земледельцев и осо-

бенно животноводов. У нас име-

ются серьезные недостатки в ра-

боте, срывы выполнения заданий
по ряду основных показателей.

Городской комитет партии мно-

го внимания уделяет механизации

трудоемких процессов в животно-

водстве и полеводстве, строитель-

ству на селе. Строительными и

субподрядными организациями

треста № 31 за три года на селе

построено жилой площади 4.841
квадратный метр, 2 детских сада,

магазин, 6 ферм крупного рогато-

го скота (в том числе 2 телятни-

ка), 3 зернохранилища, 2 карто-

фелехранилища, ремонтные ма-

стерские, гараж и ряд других объ-

ектов производственного назначе-

ния.

Следует отметить в целом пра-

вильное понимание вопросов шеф-
ства над селом абсолютным боль-
шинством руководителей пред-

приятий и организаций города. Од-
нако необходимо заметить не всег-

да серьезное отношение к этому

важному делу со стороны руково-

дителей грузового автотранспорт-

ного предприятия (т. Сафонов),
цементного завода (т. Арутюнов),
пожарной команды (т. Максимов)
и других. А в неудовлетворитель-

ной организации работы и исполь-

зовании рабочей силы на сельхоз-

работах наряду с руководителями

отдельных предприятий города по-

винны и руководители совхозов.

Горком КПСС неоднократно да-

вал оценку работе районного
объединения «Сельхозтехника» и

11МК-15, призванных обслуживать
и работать в совхозах.

За последнее время работа
ПМК-15 несколько улучшилась.

Лучше стала использоваться тех-

ника, меньше распыляется сил и

средств по объектам, повысилось

качество мелиоративных работ.
Ряд объектов сдан своевременно.

Однако нужно прямо сказать, что

годовые планы по осушению и

культуртехническим работам со-

рваны.

Районное объединение «Сель-
хозтехника» в прошлом году вы-

полнило обязательство по известко-

ванию кислых почв, вывозке орга-

нических удобрений, но, как и

ПМК-15, сорвало план проведе-

ния культуртехнических работ в

совхозе «Аврора».
Главными задачами партийных

организаций совхозов и впредь ос-

таются резкое повышение уро-

жайности сельскохозяйственных
культур, производство собственных
кормов на базе освоения и внедре-

ния севооборотов, рост производст-

ва органических удобрений, внед-

рение районированных сортов.

У животноводов забота номер

один— добиваться роста поголовья

скота и его продуктивности.

ОСТАВНОЙ ЧАСТЬЮ
многогранной деятельно-

сти городского комитета

КПСС в отчетный период

была дальнейшая акти-

визация идеологической
работы партийных орга-

низаций среди коммуни-

стов и трудящихся райо-
на. Идейная убежден-
ность, трудовой подъем

и политическая актив-

ность — эти качества могли сло-

житься только под воздействием
всей системы политической и вос-

питательной работы, которую про-

водили горком КПСС и первичные

партийные организации.

На пленумах и бюро городского

комитета КПСС систематически

обсуждались вопросы коммунисти-

ческого воспитания трудящихся. В
ходе коллективного их обсужде-
ния были определены пути наибо-
лее эффективного использования

старых форм и методов политиче-

ской работы, найдены новые.

Получили развитие институт

политинформаторов, народные уни-

верситеты, Ленинские чтения, тео-

ретические конференции. По
сравнению с 1968 годом количест-

во политинформаторов возросло

вдвое. Сегодня этот отряд работни-
ков идеологического фронта насчи-

тывает 118 человек. Практически
трудно найти такое предприятие.

где бы не звучал голос политин-

форматора — активного проводни-

ка в жизнь решений партии и

правительства.

На кирпичном заводе с похвалой
отзыгаются о политинформаторе
начальнике кирпичного цеха Алек-
сее Николаевиче Пунине. Личным
примером и силой убеждения влия-^

ет политинформатор на решениеЩ(
производственных задач, на укреп-

ление . сознательной дисциплины

труда в цехе. Результативность
такой работы неоспорима. В 1969
году потери рабочего времени

из-за прогулов составили в

цехе 26 человеко-дней, а в 1970
году — один человеко-день.

Повышая роль и ответствен-

ность хозяйственных руководите-

лей и инженерно-технических ра-

ботников за воспитание подчинен-

ных коллективов на основе лич-
ных планов воспитательной рабо-
ты, пленум горкома КПСС в 1968
году обсудил вопрос «Руководи-
тель — организатор и воспита-

тель коллектива». В 1969 году
был сделан анализ участия хозяй-
ственных и инженерно-техниче- м

ских работников в массово-поли- ̂

тической работе среди трудящих-

ся. Личные планы воспитательной
работы, начало которым было
ложено парткомом комбината
«Сланцы», получили права граж-

данства и постоянную прописку

на промышленных предприятиях

города. Личные планы ИТР вклю-

чают в себя широкий круг вопро-

сов: от лекций и бесед до посеще-

ния рабочих на дому, в целях

изучения их поведения в семье,

условий быта и индивидуальной
работы с лицами, склонными к

нарушениям трудовой дисциплины

и правопорядка. Заслуживает вни-

мания личный план воспитатель-

ной работы сменного техника А. Е.
Петрова в бригаде горнорабочих
очистного забоя т. Куликова (шах-
та «Ленинградская»), начальника

котельного цеха ТЭЦ СПК «Слан-
цы» А. Б. Ланганса и других. ^

Практика показывает, что в та-

ких коллективах спорится работа,
утверждается коллективизм, рож- ̂

даются начинания.

Однако было бы не по-партий-
ному не видеть недостатков или

умалчивать о них. Отдельные ру-

ководители до сих пор нарушают

требование ХХШ съезда КПСС о

регулярном выступлении перед

рабочими с политическими докла-

дами, а если и делают это, то

только по красным датам кален-

даря.

На отчетно-выборных партий-
ных собраниях СПК «Сланцы» и
треста «Ленинградсланец» по этой
причине были подвергнуты крити-

ке начальник комбината В. И.
Шувалов, главный инженер Ю. И.
Белянин, председатель заводского

комитета профсоюза А. П. Бугли-
нина, главный инженер треста

«Ленинградсланец» А. В. Осипков
и другие.

За годы, предшествовавшие на-

стоящей конференции, в городской
партийной организации сложилась

стройная система марксистско-

ленинского образования.

В 1970 — 71 учебном году в

политшколах, кружках и семина-

рах всех звеньев партийной учебы,
с учетом форм массовой пропаган-

ды, занимается 6.748 человек, из

них 2.700 коммунистов. В 1967—
68 учебном году обучалось
3.010 челорек. Рост более чем в

два раза количества обучающихся

НОВЫМИ УСПЕХАМИ В ТРУДЕ
%

в системе политической учебы
свидетельствует о повышенном

интересе коммунистов и беспар-
тийных к изучению ленинской ре-

волюционной науки, вопросов тео-

рии и практики коммунистическо-

го строительства.

Из форм высшего звена систе-

мы марксистско-ленинского обра-
зования стал популярным среди

коммунистов вечерний универси-

тет марксизма-ленинизма. В отчет-

ный период университет марксиз-

ма-ленинизма сделал три выпуска.

Его окончили 126 человек. Многие
из выпускников выдвинуты на

хозяйственную работу, руководят

партийными и общественными ор-

ганизациями, работают пропаган-

дистами. О результативности по-

литической учебы говорят следую-

щие данные. Из 665 выпускников

начальных политшкол 185 че-

ловек добились высокого звания

«Ударник коммунистического тру-

,, ■^», 123 — избраны в руководя-

щие органы партийных, совет-

ских, профсоюзных и комсомоль-

ских организаций.
Особенностью нынешнего учеб-

ного года является количествен-

ный рост комсомольцев, занимаю-

щихся в системе марксистско-

ленинского образования. В подго-

-«рвке к ленинскому юбилею 2.050
членов ВЛКСМ успешно сдали

Ленинский зачет, который был эф-

фективной формой органического

сочетания марксистско-ленинской
учебы с практическим участием

молодежи в решении задач комму-

нистического строительства.

Главным направлением партий-
ной пропаганды в современных

условиях является вооружение

коммунистов, всех трудящихся

знаниями экономической политики

партии, закономерностей развития

научно.-технической революции,

перспектив коммунистического

строительства. Этим вызвана неко-

торая перестройка в системе пар-

тийной учебы. Сейчас в ней 1.656
человек овладевают экономиче-

скими знаниями.

К сожалению, надо признать,

что нам не удалось избавиться от

всех недостатков. В чем они за-

ключаются?
Во-первых, некоторые партий-

ные организации не осуществля-

ют должного руководства системой
партийной учебы, переложили от-

ветственность за нее на пропаган-

дистов.

Во-вторых, по-прежнему низка

посещаемость политических заня-

тий в партийных организациях,

особенно в совхозах «Старополь-
ский» и «Осьминский». Партбюро
смотрят на политическую учебу
как на самоцель, не видят в ней
средства повышения политической
грамотности коммунистов, идеоло-

гического воздействия на решение

. хозяйственных задач.

Важным звеном идеологической
работы является воспитание у

трудящихся сознательной дисцип-

лины труда, безусловное выполне-

ние законов и правил социалисти-

ческого общежития. В. И. Ленин
подчеркивал, что развитие созна-

ния масс остается, как всегда,

базой и главным содержанием всей
нашей работы.

Необходимо обратить особое
внимание на воспитание у трудя-

щихся бережливости, которая дол-

жна стать характерной чертой

каждого, мерилом сознательности.

К сожалению, у нас немало фак-

тов расточительства, нехозяйского
отношения к материальным цен-

Л?

ностям. Отсюда вывод, что борь-
ба с бесхозяйственностью, воспи-

тание бережливости у каждого

производственника в идеологиче-

ской работе должны занять такое

же место, как и трудовое воспита-

ние.

Важное место в идеологической
работе принадлежит печати и ра-

дио. Особо хочется остановиться

на местной газете «Знамя труда».

Ради объективности следует отме-

тить, что последнее время газета

усилила внимание к вопросам

идейного воспитания, часто предо-

ставляет свои страницы для вы-

ступлений рабочих, руководителей
предприятий и ИТР, широко осве-

щает ход социалистического со-

ревнования за достойную встречу

XXIV съезда КПСС. Газета стала

ближе к жизни, к читателю, рас-

ширилась и сфера ее влияния. Ти-
раж газеты составляет 10.700 эк-

земпляров, положено начало вы-

ходу на бездотационную работу.
Но сделано далеко не все. Сла-

ба помощь газете и радио со сто-

роны партийного и советского ак-

тива. Нас волнует и сегодня, что

вопросы идеологической работы,
партийной и советской жизни не

заняли должного места на страни-

цах газеты и в передачах радио.

Газета и радио не всегда поспева-

ют за событиями жизни. Читатели
высказывают законное недовольст-

во отсутствием глубины и остроты

в материалах на экономические

темы, в статьях, где освещается

работа партийных, советских,

профсоюзных и комсомольских ор-

ганизаций.
Характеризуя работу педагоги-

ческих коллективов школ, оцени-

вая скромно успехи, надо сказать,

что школы в основном справля-

ются со своими задачами.

Школы работают по новым учеб-
ным программам, осуществлен пе-

реход на обязательное среднее об-
разование. В подготовке к 50-ле-
тию комсомола и особенно к ленин-

скому юбилею появилось немало

действенных форм воспитания уча-

щихся на громадном революцион-

ном опыте Коммунистической пар-

тии, боевых и трудовых традициях

рабочего класса, советского наро-

да и его Вооруженных Сил. Успе-
ваемость, имевшая тенденцию к

снилсению, в 1969 году повыси-

лась на 1,6 процента по сравне-

нию с 1968 годом и составила

96,5 процента. Увеличилось коли-

чество учащихся, оканчивающих

десятые классы.

Сегодня выпускники школ охот-

но идут и работают в торговле, в

сфере бытового обслуживания, од-

нако на стройку молодежь идет

неохотно. Профессиональная
ориентация остается по-прежнему

«узким» местом в деятельности

педагогических коллективов школ.

ОРОДСКАЯ партийная
организация насчитыва-

ет в своих рядах 2.852
члена и 119 кандидатов

в члены КПСС, объеди-
ненных в 72-х первич-

ных партийных органи-

зациях. В отчетном пе-

риоде основными задача-

ми в области организа-

ционно-партийной рабо-
ты были повышение

боеспособности первичных пар-

тийных организаций, поднятие ав-

торитета и авангардной роли ком-

мунистов, совершенствование ор-

ганизации и контроля исполнения,

форм и методов партийного руко-

водства общественными организа-

циями.

В 1969 году орготдел и методи-

ческий совет по организационно-

партийной работе проанализирова-

ли посещаемость и активность ком-

мунистов на собраниях, выполне-

ние принятых постановлений во

всех первичных и цеховых орга-

низациях. В ряде партийных ор-

ганизаций были выявлены серьез-

ные нарушения норм внутрипар-

тийной жизни, низкий уровень

подготовки и проведения партий-
ных собраний и нерегулярность

их проведения.

Особенно эти недостатки были
присущи цеховым парторганиза-

циям цементного завода, лечобъе-
динения, совхозов «Родина», «Ста-
ропольский», «Осьминский» и

другим. На обсуждение собраний
выносилось одновременно по 5 — 6
вопросов. На цементном заводе,

бывших шахтах 1 и 2, в печ-

ном цехе СПК «Сланцы» и дру-

гих отмечалась низкая явка ком-

мунистов на собрания. Во многих

организациях принимались некон-

кретные, без указания сроков и

исполнителей постановления, в ко-

торых до 50 процентов пунктов

носили общий характер.

Большое значение для улучше-

ния подготЬвки и проведения пар-

тийных собраний, повышения ак-

тивности коммунистов оказало по-

становление ЦК КПСС «О практике

проведения партийных собраний в

Ярославской городской партийной
организации» и проведение пар-

тийных собраний с повесткой дня

«Ленинские принципы членства в

партии и выполнение их коммуни-

стами».

В конце 1970 года орготдел

изучил работу первичных партий-

ных организаций по выполнению

намеченных мероприятий. Что же

изменилось? Партийные организа-

ции за последние полтора года

проделали определенную работу
по улучшению качества подготов-

ки и проведения партийных соб-
раний, по конкретности принимае-

мых постановлений и организации

их выполнения. Анализ показал,

что в большинстве организаций

для подготовки собраний создают-

ся специальные комиссии, кото-

рые глубоко изучают положение

дел в коллективе, готовят мате-

риалы, помогают обеспечивать яв-

ку коммунистов на собрания. Все
это положительно сказалось на

посещаемости собраний и активно-

сти коммунистов. На обсуждение
выносятся разнообразные вопросы.

Если раньше на партийных собра-
ниях обсуждались в основном

только хозяйственные вопросы,

то сейчас половина выносимых на

собрания вопросов посвящена ор-

ганизационно-партийной и массо-

во-политической работе. Прини-
маемые постановления носят бо-
лее конкретный характер и содер-

жат 75 — 80 процентов пунктов,

подлежащих контролю, определя-

юг задачи партийных организа-

ций в целом и коммунистов в от-

дельности.

Одной из форм повышения ак-

тивности коммунистов являются

их отчеты о выполнении служеб-
ных и уставных обязанностей на

партийных собраниях, заседаниях

бюро и партгруппах. Два года на-

зад по рекомендации горкома

КПСС отчеты коммунистов стали

проводиться во всех организаци-

ях. За это время отчиталось 679
коммунистов. Но в ряде партий-
ных организаций уровень проведе-

ния этих отчетов не отвечает со-

временным требованиям.
Так, на бывшей шахте № 2 в

январе этого года на партийном
собрании отчитывались сразу

3 коммуниста. В своих очень ко-

ротких отчетах они по существу

ничего не сказали, но, несмотря на

это, двоим из них не было задано

ни Одного вопроса. А на следую-

щем собрании запланированные

отчеты коммунистов П. Михеева и

С. Степанова вообще не состоя-

лись, так как эти товарищи не

подготовились. Такая практика

организации отчетов не способст-
вует повышению активности ком-

мунистов, их дисциплины и отно-

шения к порученному делу.

За отчетный период принято

кандидатами в члены партии 382
' человека. Целеустремленную ор-

ганизаторскую и политическую ра -

боту по отбору в партию проводят

партийные организации шахты

имени С. М. Кирова, регенератно-

го завода, Северо-Западного стро-

ительно-монтажного управления

треста «Коксохиммонтаж» и дру-

гие. В этих организациях внима-

тельно подходят к, приему в пар-

тию, тщательно изучают полити-

ческие, деловые и моральные ка-

чества, учитывают производствен-

ную и общественную активность

каждого подавшего заявление.

Такой принципиальный подход

к приему в партию ведет к тому,

что принятые кандидатами в чле-

ны К11СС успешно проходят кан-

дидатский хтаж и становятся ак-

тивными бойцами партии.

О ОТЧЕТНОМ ПЕРИОДЕ город-

^ ской комитет партии, первич-

ные партийные организации про-

должали совершенствовать рабо-
ту по подбору, расстановке и вос-

питанию кадров. В числе вновь

избранных секретарей первичных

партийных организаций 67 про-

центов инженерно-технических ра-

ботников, 81 процент имеют выс-

шее и среднее образование.
В городском комитете партии

сложилась четкая система учебы
секретарей партийных организа-

ций. Ежемесячно проводятся се-

минары. Па них, как правило, де-

лается доклад по вопросам партий-
ного и хозяйственного строитель-

ства, идет обмен опытом работы.
. Практиковались и выездные се-

минары по обмену опытом на пе-

редовые предприятия и организа-

ции городов Ленинграда, Пскова,
Кохтла-Ярве, Новгорода.

В прошлом году успешно про-

шли занятия в 4-месячной школе

партгрупоргов.

Городской комитет партии сме-

ло выдвигал на руководящую ра- ,

боту молодых коммунистов: Олега
Макаровича Фалеева — директо-

ром швейной фабрики, Анатолия
Петровича Виноградова— началь-

ником печного цеха СПК «Слан-
цы», Анатолия Никитича Мацоки-
на — председателем завкома реге-

нератного завода, Григория Мак-
симовича Сухова — секретарем

партбюро шахты «Ленинградская»,
Василия Прокофьевича Акишина
— директором совхоза «Аврора».

На предприятиях города и в

совхозах организована учеба всех

категорий руководящих работни-
ков. При горкоме КПСС создан

экономический факультет универ-

ситета марксизма-ленинизма.

К сожалению, есть еще органи-

зации, где не придают должного

значения подбору, расстановке и

воспитанию руководящих кадров.

В феврале 1969 года начальник

цеха регенератного завода П. И.

Карпов получил строгий выговор

с занесением в учетную карточ-

ку за то, что был доставлен в мед-

вытрезвитель. Административных
выводов не сделано. Продолжая
руководить цехом, в сентябре того

же года применил рукоприкладст-

во к рабочему. За второй просту-

пок получил на партийном собра-

нии выговор без занесения в учет-

ную карточку и был оставлен на

должности начальника цеха. И

только после вмешательства газе-

ты «Знамя труда» этот горе-руко-

водитель был освобожден от зани-

маемой должности.

Осуществляя руководство мас-

совыми общественными организа-

циями, городской комитет партии,

первичные партийные организа-

ции видели свою задачу в том,

чтобы обеспечить активное уча-

стие каждого коммуниста в их ра-

боте. Сейчас в работе Советов,

профсоюзов, комсомола и органах

народного контроля принимает

участие более 2.000 коммунистов.

Первичные партийные органи-

зации провели большую работу по

укреплению профсоюзных органов

за счет наиболее активных ком-

мунистов. Сейчас 1.076 членов

партии входят в профсоюзный ак-

тив, 84 процента председателей
ФЗМК — коммунисты.

Постоянным вниманием был ок-

ружен и комсомол. Несколько уве-

личилась прослойка коммунистов

в комсомоле. Появились новые

формы работы с молодежью: со-

ревнование по профессиям. Ленин-
ский зачет и т. д.

Вместе с тем мы еще плохо под-

бираем кадры руководителей ком-

сомольских организаций, мало

рекомендуем коммунистов на эту

работу, недостаточно проявляем

заботы, а также и требовательно-
сти к коммунистам, направленным

на комсомольскую работу. Только
по этой причине ежегодно меняет-

ся более 40 процентов секретарей

комсомольских организаций.

В работе городского комитета

партии, первичных партийных ор-

ганизаций было немало положи-

тельных моментов, находок, ново-

го в постановке партийно-полити-
ческой работы. Но сегодня мы дол-

жны сосредоточить основное вни-

мание на недостатках, на нере-

шенных вопросах. Мы хорошо по-

нимаем, что недостатки в работе

первичных партийных организа-

ций — это недостатки и городско-

го комитета партии.

В каждой организации необхо-
димо повышать требовательность
к коммунистам. Не на словах, а

на деле все выше и выше подни-

мать звание и значение члена

партии.

Страна вступила в новый 1971
год — первый год новой пяти-

летки, контрольные цифры кото-

рой рассмотрит очередной XXIV
съезд КПСС.

К этому знаменательному собы-
тию готовятся все коммунисты,

весь советский народ. С каждым

днем все ярче разгорается социа-

листическое соревнование за до-

стойную встречу съезда партии на

предприятиях и в организациях

нашего района.

15 января 1971 года 3 стр.



УДОСТОЕНЫ ПРЕМИИ

Р О С С И И

Всего несколько сот метров

отделяют окна этой комнаты от

цехов «Электросилы», рядом —

шумный Московский проспект,
а здесь тихо. Только рояль, зву-

чащий то сильно и мощно, то

нежно и почти застенчиво. По-
рабочему рано обычно начина-

ется день Вадима Николаевича
Салманова.

— В утренние часы особенно
хорошо работается, — говорит

композитор, — начало дня —это
приглашение к труду.

Эти часы наедине с роялем —

самые плодотворные. Каждый
день — труд упорный, сосредо-

точенный, вдохновенный. Одно
перечисление произведений, соз-

данных композитором лишь за
послевоенную четверть века,

заняло бы не одну страницу, а
ведь Вадим Николаевич был
принят в члены Союза компо-

зиторов еще в 1940 году...

Мы встретились с ним в день

опубликования Постановления
о присуждении композитору
звания лауреата Государствен-
ной премии РСФСР имени

М. Глинки. И хотя Вадим Ни-
колаевич был настроен, как

обычно, по-рабочему, но пер-

вую половину дня провести за

роялем ему так и не удалось.

День получился все-таки не ра- :
бочим: то и дело раздавались

звонки. Лауреата поздравляли

музыканты, коллеги, ученики,

друзья.

Заслуженность этой награды

подтверждает не только песен-

но-вокальный цикл «Лебедуш-
ка», за который композитор

ПУСТЬ ЗВУЧИТ ПЕСНЯ
удостоен премии, но и вся твор-

ческая биография композитора.

В 1949 году композитор соз-

дал свою Первую симфонию.
Свое произведение Салманов
посвятил дружбе славянских

народов, подчеркнув всем его

мелодическим строем мысль о

близости славянских культур.

Это яркое масштабное полотно

пронизано напевами братских
народов. За Первой симфонией
последовали Вторая, Третья,
сейчас композитор вынашивает

замысел своей Четвертой сим-

фонии...

С огромным увлечением Сал-
манов работал над произведе-

ниями малых форм — кварте-

тами, сонатами, романсами.

Большое место в творчестве

композитора заняли хоры.

Вдохновленный стихами С. Есе-
нина, Я. Купалы, Н. Хикмета,
Р Гамзатова, он создал произ-

ведения, которые прочно вошли

в репертуар советских и зару-

бежных хоровых коллективов.

Цикл из шести поэм «Но бьет-
ся сердце» на стихи замечатель-

ного турецкого поэта Н. Хик-
мета прозвучал как страстный
призыв к борьбе за свободу.
Философская лирика Гамзатова
обрела жизнь в музыке ленин-

градского композитора.

Крупным событием в музы-

кальной жизни Ленинграда ста-

ло исполнение оратории Салма-
нова «Двенадцать». Впервые
она прозвучала 17 ноября 1957'
года — композитор посвятил

ее 40-летию Советского госу-

дарства. Знаменитая поэма А.

Блока наполнилась живыми

голосами, воплощенная в ней
«музыка революции», которую

поэт призывал слушать, зазву-

чала ярко и сильно. Эта поэма

получила большую популяр-

ность, ее исполняют не только

советские, но и хоровые кол-
лективы Болгарии, Венгрии,
Чехословакии, Югославии.

По признанию самого ком-

позитора, ему очень близка
гражданская тема. В этом убеж-
дают его вокальные циклы на

стихи Г. Лорки и П. Неруды
«Испания в сердце», в дни ле-

нинского юбилея прозвучала

новая работа Салманова «Ода
Ленину» — торжественное по-

священие вождю революции

на стихи лауреата Международ-
ной Ленинской премии мира

известного чилийского поэта

П. Неруды.

Все эти годы композитор про-

должал работать над произве-

дениями хоровых коллективов.

— Мне дорог русский нацио-

нальный хоровой фольклрр,
музыкальный язык моих про-

изведений часто опирается на

него, — говорит Вадим Нико-
лаевич, — возродить традиции

русской хоровой классики —

мое давнишнее стремление.

Таков хоровой цикл «Лебе-
душка». Это — яркая музы-

кальная картина, рассказыва-

ющая о судьбе крестьянской
девушки, которую выдают за-

муж за нелюбимого человека.

Композитор придал этой тра-

гедии подлинный драматизм,

историческую документаль-

ность, используя старинные на-

родные тексты. Во время это-
го горького повествования зву-

чит то единый голос хора, то
отдельные голоса солистов. Пе-
рекликаясь и оттеняя друг

друга, они раскрывают перед
слушателем всю глубину
чувств, переживаемых Лебе-
душкой и ее возлюбленным.

Цикл сложен по своей драма-

тургии, требует высокого ис-

полнительного мастерства, но

он привлекает хоровые коллек-

тивы своей искренней взволно-

ванностью, самобытностью,
оригинальным музыкальным

письмом. «Лебедушку» поют

много и охотно как профессио-
нальные, так и самодеятельные

артисты.

Вадим Николаевич увлечен

уже новыми находками, он за-

кончил обработку нескольких

псковских и сибирских песен

и сейчас занят новыми вариан-

тами. Раскрыть внутренних!

смысл песни, обогатить ее зву-

чание, выделить сюжетную

канву — к этому стремится

композитор, ведь в песне сли-

лись голоса поколений...
В. ГАНШИН,

корр. ЛенТАСС

ФИЛЬМЫ НЕ Л ЕЛИ

„СЕРДЕЕ БОНШРГ
...1922 год. Народно-освободи-

тельная армия Дальневосточной
республики готовится нанести

решающий удар по остаткам рус-

ской контрреволюции и иностран-

ной интервенции. А пока в При-
морье в тылу врага возглавляет

подрывную работу подпольной об-
ластком партии большевиков. Та-
кова историческая обстановка, в
которой начинается действие
фильма «Сердце Бонивура», по-

ставленного по роману Дмитрия
Нагишкина.

Мужественно и стойко сража-

лись молодые подпольщики и пар-

тизаны с врагами Советской стра-

ны — белогвардейцами и японски-

ми интервентами. Девятнадцати-
летний Виталий Бонивур отдал

свою жизнь за революцию, за Со-
ветскую власть. Враги жестоко '
расправились с отважным комсо-

мольцем.

Роль Бонивура — тринадцатая в
кинобиографии Льва Прыгунова,
А первая его большая встреча со
зрителем состоялась в картине

«Увольнение на берег».

Фильм демонстрируется в кино-

театре «Труд» 15, 16 и 17 янва-

ря.

Безудержная спекуляция кварти-

рами и земельными участками, про-

извол домовладельцев, взвивчиваю-

щих квартплату, ставят в тяжелое

положение западногерманских тру-

дящихся и других квартиросъемщи-

ков. Тысячи людей вынуждены

ютиться в бараках и других времен-

ных жилищах.

В знак протеста против этого во

Франкфурте-на-Майне, в городском
районе Вестанд, нуждающиеся в

жилье заняли несколько пустующих

зданий.

НА СНИМКЕ: плакаты на стене

одного из этих зданий содержат ло-

зунги протеста против «господства

капитала» и «эксплуататоров», про-

тив «дискриминации».

Фото из журнала «Шпигель»
(ФРГ). Фотохроника ТАСС

Ж -ЛУТЮ/!)*
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ЕСТЬ „МОСКВИЧ"!
Из всех, кто обладал билетами

второго выпуска пятой лотереи

ДОСААФ, больше всего повезло ра-

ботнице шахты «Ленинградская»
Галине Александровне Яковлевой.
На ее билет выпал самый круп-

ный выигрыш лотереи — автомо-

биль «Москвич-412».

Многие сланцевчане выиграли

по лотерее кинокамеры, транзи-

сторные приемники и другие ве-

щи.

Н. Т.
Редактор

ГАВРИЛЕНКО.
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СЛАНЦЕВСКОМУ МЯСОКОМБИНАТУ

ТРЕБУЕТСЯ
:   —   :
{ШОФЕР.

За справками обращаться; г. Сланцы, мясокомбинат, Ц
! телефон № 21-54. ^
: Администрация.
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ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 17 ЯНВАРЯ

10.00 —Выступление председате-

ля Президиума Верховного Со-
вета Дагестанской АССР тов.

Шамхалова. 10.15 — Цветное
телевидение. «В горах Дагеста-
на». Фильм-концерт. 10.45 —

«ВДНХ-71». Репортаж. 11.15 —

«Музыкальный киоск». 11.45 —

«В эфире — «Молодость». Сту-
дия «Публицист» показывает

телеспектакль «Этого могло не

случиться». 13.00 — «Сокрови-
ща Эрмитажа». 13.30 — Для
воинов Советской Армии и Фло-
та. 14.30 — «Труженики села —

XXIV съезду КПСС». 15.00 —

Спортивная передача. 17.15 —

♦Музыкальные встречи». 18.00—
Новости. 18.05 — «Клуб кино-

путешественников». 19.00 —

«Эскалация агрессии». Передача
на международные темы. 19.30
— Чемпионат СССР по фигурно-
му, катанию: показательные вы-

ступления. 21.00 — «Время».

21.30 —Чемпионат СССР по фи-
гурному катанию: показательные

выступления. 22.30 — «Вечерний
Ленинград». Эстрадная програм-

ма. 23.30 — 23.45 — Новости.
«Зеркало недели».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 17 ЯНВАРЯ

9.00 — Программа передач.

10.00 — «Почтовый ящик 144».
10.30 — «Детский экран»:

«Аабель». Телеспектакль (повто-
рение). 12.00 — «Ульчи». Науч-
но-популярный фильм. 12.10 —

♦А людям песня так нужна».

Ленинградский фильм-концерт.
12.30 — Передача на финском
ягыке. 13.30 — «Молодежная
студия» : «Камерная музыка»

(повторение). 17.15 — Вечерняя
программа. 17.20 — «Детский
экран» : «Передача для маль-

чиков». 18.05 — «Фоточас».
18.50 — «Путешествие вокруг

света». Передача ЭРФ. 19.30 —

Чемпионат СССР по фигур-
ному катанию': показатель-

ные выступления (из Риги).
21.00 — «Актуальная камера»:

«Зеркало недели».

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 15 янва-

ря — «Черная пантера». Начало
в 17, 19 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
15 января — «Серенада большой
любви». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 15 ян-

варя — «Сердце Бонивура». (Две
серии в один сеанс). Начало в 12,
15, 18, 20 часов 50 минут. 16 ян-

варя — «Сердце Бонивура». (Две

серии в один сеанс). Начало в 13,
18, 20 часов 50 минут. Для детей.
«На войне, как на войне». Нача-
ло в 16 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 16 января

— «Когда улетают аисты». На-
чало в 17, 19, 21 час.

ВНИМАНИЮ ВСЕХ ЖИЛЬЦОВ,
ПОЛЬЗУЮЩИХСЯ ГАЗОМ ■

Контора горгаз напоминает всем жильцам газифи- »

■ цированных квартир о необходимости соблюдения пра- Ц
: вил безопасности при пользовании газовыми приборами.

Не оставляйте без присмотра газовые плиты с заж- г

: женными горелками. При прекращении подачи газа и по- :
■ гасании пламени горелок газовых приборов немедленно Ц 
[ закройте все краны и тщательно проветрите помещение. Ц 

Перед включением газовой ванной колонки необхо- ;

: димо убедиться в наличии тяги поднесением зажженной ;

: спички к вытяжному колпаку колонки. Если тяги нет, Е
• то пользоваться ею категорически запрещается.

Не включайте резко ручки горелки, так как резкое »

: включение приводит к проскоку пламени и загоранию ;

: его в соплах, что приводит к порче горелки.

Во время пользования колонкой не закрывайте щели :
[ и отверстия в нижней части двери ванной комнаты и вен- :
: тиляционные решетки. Они предназначены для притока !
; свежего воздуха.

При появлении запаха газа немедленно сообщите в в

: аварийную службу конторы горгаза по телефону № 04. Ё
: ГОРГАЗ. ?
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ТРЕБУЮТСЯ

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТОРГУ
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СЛАНЦЕВСКИИ МЯСОКОМБИНАТ

С О О Б Щ А Е Т,

что приемка индивидуального

: каждого месяца.

1 .

скота производится

Администрация.

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ
СТОЛЯР ы,
ПЛОТНИКИ,
КАМЕНЩИКИ.
Оплата труДа сдельно-премиальная. ;;

ДЕЖУРНЫЕ ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ 3— 5-го раз-:

рядов. 2

Оплата труда повременная с выплатой премиальных ■

! до 20 процентов тарифной ставки.

■«■^•«■•■«••■••■■■■■■■■■■вав*«ва*швввавввввввв»аавввввввввввввввввввввмввва«ааяяя»»«*« 1,|

: ТРЕБУЮТСЯ 5
■    

• плотники,
: СТОЛЯРЫ,
■ КАМЕНЩИКИ,
5 ГРУЗЧИКИ (мужчи -1
Ены).
! Обращаться в отдел ■

• кадров по адресу; г. ■

■ Сланцы, ул. Ленина, дом 5
: № 15, телефон № 22-31. |
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